

聖騎士の淫情2 ～白百合の嗜欲～の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	聖騎士の淫情2 ～白百合の嗜欲～の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	聖騎士の淫情2 ～白百合の嗜欲～を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2025年5月5日～2025年5月7日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/seikishinoinzyou2-siroyurino/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 聖騎士の淫情2 ～白百合の嗜欲～を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	2人
30代女性	5人
40代男性	1人
40代女性	0人
50代男性	1人
50代女性	0人

Q2: 聖騎士の淫情2 ～白百合の嗜欲～を実際に読んだ感想を教えてください。

リディアもニアも美しすぎて、ずっとみられる作品でした。ニアが少年っぽい可愛い感じだったので、最初はリディアにリードされていたのですが、途中からリアが立派すぎてキュンキュンしました。2人のイチャイチャがずっとみれるのが幸せでした。こういうジャンルを初めて読んだのですが、沼にハマりそうだなと思いました。

一つの漫画で、2つのお話が楽しめます。私は特に後者のフィーロとヴィカカップルが好きでした！二人ともおっとりしていますが、とにかくラブラブであまあま。プレイ中だけではなく、ちょっとした会話もあまあまなので、読んでいてちょっと照れてしまうくらい。プレイに関しても熱心で真面目なところが、なんだか二人っぽいなあと思います。

絵がとても綺麗であり、少女漫画とかレディコミのような印象を受けました。そして、ニアが非常に中性的な点も凄く印象に残りました。現代のアイドルの顔も中性的な顔が大人気なので時代に沿っています。そして、フィーロ×ヴィカの話も読めちゃいます。最初、なぜ二部作になっているか解からなかったのですが、聖騎士の淫情2の-spinoff作品がニア×リディアであり、聖騎士の淫情の続編がフィーロ×ヴィカだと知ると楽しく読むことが出来ました。要は、4人が主人公みたいな展開であり、目線を変えて描く漫画シリーズでした。

ニアの成長の都合から見た目がおねショタなのですが、下半身だけは立派に成長してるって最高の展開でした！可愛い顔をしてかなり凶暴なモノを持っているし、最初はお役目のことを考えていろいろ戸惑っているのにいざ始まると無我夢中になっていて、どのシーンも最高すぎます。おねショタ好きかつ下半身大きめの漫画が好きなのでかなり刺さりました。

前半ではリアとリディアの物語を見れて、後半からはフィーロとヴィカの物語を見られて、それぞれのカップリングの個性を比較しながら読めるのが面白かったです。どのカップリングも美しくて見ごたえがあるのですが、途中で立場逆転があったりするので、リアとリディアの組み合わせが個人的に好きでした。もちろんフィーロとヴィカの、純愛溢れる組み合わせも良かったと思います。

まず、主人公ニアが幼い容姿のままであることをコンプレックスに感じているところが良いです。女の子っぽい見た目、少しなよとした印象だけど、いざというときはオスミが出てきてよかったです。女性側のリディアから迫られるところもめっちゃめっちゃ良かったです。術のせいでもかなり積極的に迫ってくるので、普段の清純な印象からのギャップが良かったです。

リディアのことが好きだと思っていたフィーロが、実はヴィカのことを想っていたことを知り、リディアのことが心配になって救出に向かったニアが、なぜか自分だけが部屋に入るように言われ、思いもよらない言葉をかけられ、理性に身体が追いつかなくなってしまうところが見どころだと思いました。大きな魔力を持つ代わりに、身体の成長が遅く幼く見えるニカの精神と、肝心な部分だけはしっかり大人で、小さなニカに身体の大きいリディアがへろへろにさせられてしまうというギャップがよかったです。

どちらのお話もとにかく美しい！画力の高さ以上に、王族の雰囲気などがしっかり出ているのだと感じます。そんな登場人物たちが姿がたまりません。個人的には、特にリディアとニアのプレイが最高です。ニアがまだ幼い顔つきなので、一見百合プレイのようにも見えるのです。いろいろ妄想が捗るお話ですし、可愛いニアの責めっぷりも見事でした。

ニア×リディアとフィーロ×ヴィカの2本立てになっており、前者では白百合姫であるリディアがその従者ニアに責められながらも主としての態度を崩さなかった言葉遣いが余計にドキドキできました。最後にはその子供が欲しいとまで言い出してしまうほどすっかり墮とされてしまう姿は見物だと思います。後者の方は少し性格の違う黒百合姫ヴィカと従者フィーロの話で、普段は姫に振り回されてばかりだったフィーロが2人きりの部屋でこぞとばかりに責めたてるシーンがとてもよかったです。

前作とは異なり、今回はフィーロとヴィカ、ニアとリディアの2組のカップルの物語が描かれています。もちろんこの2組の大人向けのシーンは良いのですが、ちょっとしたコマやオマケ漫画もすごく面白いです。特にリディアとヴィカがあることを父親に告げるシーンが好きで、それを草陰から見守っているニアとフィーロも可愛い。普通にこの4人の日常とかも読んでみたいですし、続編とか外伝とかでほしいです。普段はフィーロは従順なワンコのような感じですが、聖騎士としてのかっこいい姿も見てみたいと思いました。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス
